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令和３年度 第１回人権を尊び差別のない明るい長野市を築く審議会 

 

○開催日時：令和３年７月 30日（金）午後３時～４時 

○場  所：第一庁舎７階 第一、二委員会室 

○出 席 者：委員（10名） 

関 良徳 会長、土屋 慶子 副会長、吉澤 小枝 副会長 

荒井 厚雄 委員、加藤 好章 委員、小池 千枝子 委員、中村 恵子 委員、 

中村 もと子 委員、丸山 勝 委員、吉岡 尋子 委員 

事務局（７名） 

宮岡 靖 地域・市民生活部長、勝野 学 教育次長 

内山 好子 人権・男女共同参画課長、村井 秀幸 人権・男女共同参画課長補佐、 

松木 茂美 人権・男女共同参画課長補佐、髙橋 恵子 係長、宍戸 彬 主査 

  

１ 開 会       12名の委員のうち 10名の委員が出席。審議会は成立 

２ 委員委嘱      委嘱書交付 

３ 部長挨拶      宮岡 靖 地域・市民生活部長 

４ 自己紹介      出席委員から一言ずつ自己紹介 

５ 会長、副会長選出  関 良徳 会長 （信州大学教育学部教授） 

土屋 慶子 副会長（長野市地域女性ネットワーク副会長） 

吉澤 小枝 副会長（NPO法人人権センターながの教育部会員） 

６ 会長就任挨拶    関 良徳会長 

７ 審議事項（質疑応答含む。） 

質問者・回答者等 内  容（概要） 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 人権施策の実施状況について 

人権施策に基づく令和２年度の実績及び令和３年度の事業計画について事務局から説 

明する。 

なお、質疑は全ての説明が終わったところで行い、本日この場でお答えできない質問 

があった場合は、後日事務局から文書にて回答させていただく。 

では、事務局から説明をお願いする。 

 

事務局の説明 

昨年に引き続き、新型コロナウィルスの感染拡大防止のため、出席者数が少なくするよ

う配慮し、各担当課の出席は無く、事務局から一括で説明させていただく。 

事前にいただいた質問はなかったが、事務局からの一括説明の後質問があればご発言

いただく。また、この場で回答できない質問及び急遽欠席となった委員からの質問の回答

については、後日、文書にて事務局から回答させていただく。 

それでは、人権施策の実施状況について説明する。 

（資料 人権施策に基づく令和２年度の実績及び令和３年度の事業計画）  
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質問者・回答者等 内  容（概要） 

議長（会長） 

 

  委 員 

 

 

 

  事務局 

 

 

委 員 

 

 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

質問を受けたい。発言される方は挙手をお願いする。 

 

５ページ№35精神保健福祉相談事業の予算について 

今年度の予算が、昨年度と比べると大分減っている。事業計画は昨年度とほぼ同じだ

が、どんなところで予算が減ったのか？ 

 

保健所健康課が担当になっておりますので、詳細については健康課に確認をし、書面に

て委員の皆様にご報告させていただく。 

 

男女共同参画の事業が沢山あり、大変興味深く拝見させていただいた。 

よくよく考えてみると、子どもの段階から相当支援していかないと、成人された方ばか

りでは、遅いのではないかという意識を持っている。男女共同参画、女性への支援に対し

て、学校教育の中で取り込んでいくという発想はあるか？ 

 

具体的に、男女共同参画の事業の中のどの部分を学校教育の中で取り入れていくかを

検討させていただき、大事な意見として賜りたい。 

 

 

他に質問がないようなので、以上で審議事項は終了する。 

 

（２） その他 

なし 

 

予定していた審議事項は終了しましたので、議長を下ろさせていただき、進行を事務局

にお返しする。 

 

８ その他    なし 

９ 閉 会    教育次長挨拶 

 

 


